

Stellungnahme

Eingebracht von: Hobiger, Melanie

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe Einwendungen gegen den Gesetzesentwurf, der unter anderem aufgrund der Verwendung unbestimmter Begrifflichkeiten wie "entsprechend der epidemiologischen Situation" oder "um einen drohenden Zusammenbruch der medizinischen Versorgung zu verhindern", behördlicher Willkür die Türen öffnet. Auch das Verbot des Betretens undefinierter "bestimpter" sowohl "öffentlicher als auch privater Orte" bzw. die Erlaubnis des Verbotes des "Verlassens des privaten Wohnbereichs" (ich habe das in Spanien erlebt und es war untragbar) empfinde ich als ungerechtfertigten Eingriff in die Grundrechte eines Menschen. Diese Eingriffe sind weder mit demokratischen Werten als auch den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar.